



## **Entrevista / Patricia Aguayo Bernal (Secretaria del Tribunal Colegiado) y Juan Carlos García (Secretario del Tribunal Colegiado)**

“Después del martes no sabemos qué va a pasar, lo que si les puedo asegurar porque ya son actividades programadas, hoy tenemos una cita en el Senado de la República, nos van a recibir a una comisión de jueces y magistrados, incluyendo a los líderes sindicales. Mañana tenemos dos actividades, una, el Parlamento Abierto en Cámara de Diputados, en donde va a participar el licenciado Gilberto González Pimentel, secretario general del Sindicato Nacional, él va a estar allá con diputados, pero nosotros volvemos al Senado porque mañana se falla el dictamen de la reforma de la Ley Orgánica del Poder Judicial en donde se va a discutir este tema de los fideicomisos”, afirmó Patricia Aguayo.

“Estos fideicomisos de ninguna manera benefician a ninguno de los ministros, los ministros están protegidos desde la Constitución, estos fideicomisos van dirigidos a los trabajadores y a la sociedad”, expuso Juan Carlos García.

“Nosotros hemos platicado ya con legisladores, diputados y senadores de las fracciones de la oposición y nos han mostrado su interés, nos han mostrado su apoyo, pero también nos dicen ‘no se hagan muchas ilusiones porque desgraciadamente tenemos mayoría del partido oficial tanto en Senadores, como en Diputados’. Vamos a platicar hoy con gente de Morena en el Senado, esperemos que sean sensibles a nuestros planteamientos”, expuso Patricia Aguayo.

<https://photos.onedrive.com/share/BEbb992B33844BAA!883?cid=BEbb992B33844BAA&resId=BEbb992B33844BAA!883&authkey=!ALFtbLIUSJFZ8UI&ithint=video&e=9hNoqq>